

# BARDELLA, C'EST MACRON EN PIRE !

Après la claque prise par son parti le 9 juin aux élections européennes, Macron a annoncé la dissolution de l'Assemblée Nationale.

La conséquence, c'est le risque sérieux d'avoir **Bardella premier ministre** début juillet et des députés majoritaires pour **imposer leurs lois**. L'extrême droite est aux portes du pouvoir.

Mais leur politique, on la voit au travers des votes des députés du Rassemblement national. **Depuis deux ans, les 89 députés du RN ont voté :**

- **Contre** l'augmentation du SMIC à 1500€
- **Contre** l'augmentation des salaires avec l'inflation
- **Contre** la revalorisation des pensions de retraite
- **Contre** la gratuité des cantines scolaires pour les plus modestes
- **Contre** le blocage des prix des produits de première nécessité
- **Contre** le plafond des loyers face à l'inflation
- **Contre** la taxe des superprofits et le rétablissement de l'Impôt Sur la Fortune
- **Pour** la réduction des droits liés au chômage

## MACRON C'EST LE PRÉSIDENT DES RICHES

**SI BARDELLA GAGNE LES ÉLECTIONS CE SERA LE PREMIER MINISTRE DES BOURGEOIS.**

**ET CE SERA ENCORE PIRE !  
LE RN S'EN PREND AUX  
DROITS DES FEMMES :**

- le RN a voté contre le fond d'un milliard pour la lutte contre les violences sexistes et sexuelles
- la moitié des députés RN se sont abstenus ou ont voté contre l'inscription de l'IVG dans la Constitution
- les députés européens du RN se sont opposés à la réduction des écarts de salaires entre les femmes et les hommes

## POURQUOI LE RN S'EN PREND-IL AUX DROITS DES FEMMES ?

Parce que cela a toujours été la politique de l'extrême droite de renforcer le pouvoir de ceux qui l'ont déjà en écrasant les autres. Si le RN prend le pouvoir, les chômeurs et précaires, les personnes immigrées, les habitants des quartiers populaires, les personnes LGBT, les salariés, les retraités... tout le monde en prendra plein la figure.

## L'EXTREME DROITE EST AUSSI RACISTE :

C'est la haine antisémite hier, doublée de l'islamophobie aujourd'hui. Parce que l'extrême droite, c'est l'arme ultime des puissants pour diviser la population et imposer leur domination.

**NE NOUS LAISSONS PAS DIVISER.  
LE 30 JUIN ET LE 7 JUILLET, EMPECHONS LES AMIS DE BARDELLA DE PRENDRE LE POUVOIR.  
PARTOUT, MOBILISONS-NOUS POUR IMPOSER UNE AUTRE RÉPARTITION DES RICHESSES  
ET UNE SOCIÉTÉ UNIE CONTRE LES INÉGALITÉS.**